



13/05/13



José M^a Galarza, Iñaki Errasti y Enrique Pérez

Asetravi renueva su Junta Directiva

Directivos de medio centenar de empresas participaron el pasado 9 de mayo en las asambleas generales de la Asociación Empresarial de Transporte de Vizcaya (Asetravi) y de la Asociación Empresarial para la Gestión del Transporte (Asetravi-Gestión), celebradas en Bilbao. En el transcurso del acto se procedió a la elección de tres nuevos miembros de la Junta

Directiva, María Eugenia Menchaca (Transportes Menchaca), Esteban Zabalza (Transportes Zabalza) y Jesús María Crespo (Transportes Aukera Logística).

La Asamblea, que estuvo dirigida por el presidente de Asetravi, Iñaki Errasti, el vicepresidente, José M^a Galarza y el secretario General, Enrique Pérez Ortiz de Mendíbil, conoció el informe del presidente.